



GLCR CUP 2010 en Méditerranée.



Le GLCR n'a pas vécu son CATACLYSME lors de sa régates organisée en Méditerranée à la Ciotat du 4.9 au 8.9.2010. Sur les neuf bateaux inscrits, pas un PIGNOUF ne s'est manifesté. Bien préparés par des Skippers Pro au premier jour d'entraînement, et contrairement au mode d'un TRANSISTOR, les 9 équipages ont réussi leurs départs en moins d'une minute et les arrivées en moins de 3 à 4 minutes. Cette homogénéité promet des régates intéressantes et captivantes.

Le comité de course avec ses nouvelles bouées et son système de mouillage bien pensé pour des fonds de 50m et plus, est prêt à arrêter et à condamner tout GANGSTER sur le parcours.

Félicitations aux responsables de notre partenaire, Voyages Flammang, Lynn, Frank, Berny et CO, qui ont gagné leur pari d'héberger les 90 personnes à proximité du ponton des bateaux Grand Surprise. Tout le monde se réjouissait des bières fraîches servies aux équipages sur le ponton. Personne ne regrettait les CLOPORTES et CO servis lors des réceptions l'année passée en Bretagne. Les dîners et les soirées se passaient dans une atmosphère typiquement méditerranéenne. Sur l'esplanade du port, tard dans la soirée, on risquait de rencontrer SAPAJOU, BRIGAND, ESCOGRIFFE et VA-NU-PIED.

Un peu comme l'année passée, les noms en majuscules représentent notre classement du GLCR-Cup 2010, que vous trouverez en détail en annexe. Team Winds, notre loueur, a eu l'idée originale de nommer ses bateaux de monotype Grand Surprise ainsi. Sur le ponton, deux gros catamarans ont été mis à disposition du comité de course, un grand merci aux Skippers Guy et Berny.



Sur CATACLYSME, Marc Schmit essayait de se métamorphoser en calamar afin de mener son bateau comme un Laser. Mais il découvrait vite qu'un Grand Surprise est plus performant en intégrant ses équipiers comme Charel Mathieu, Patrick Lux, Patrick De Paoli, Simone Heuschling et Frank Bové. Félicitations, ils ont réussi un bel exploit en faisant quatre fois la 1^{ère} place.



Sur PIGNOUF, Roland Bruch et ses compagnons Claude Sauber, Francis Hengen, Aloyse Knoch, Michèle Feit et Jos Ries ont bien pris leur revanche en se hissant sur la 2^{ème} place. La recette, peut-être une potion magique emmenée de Bretagne, reste leur petit secret. Félicitations pour cette belle réussite.

Sur TRANSISTOR, Anouk Mathieu et ses jeunes loups, Carla Courtois, Marc Petulowa, Enzo De Paoli, Julie Mathieu et Charel Bruch, 1^{ère} place en 2009, ont bien montré qu'ils sont capables de mener un bateau sans Skipper Pro sur le podium. Bonne entente et ambiance au rendez-vous. Il est clair que l'avenir leur appartient, félicitations.



La meute derrière n'a pas besoin de se cacher, un bon niveau global avec des places 2 dans quelques manches pour GANGSTER et SAPAJOU.

Le GLCR a réussi à rassembler plus de 60 membres sur un plan d'eau et à les faire régater sur des bateaux monotypes. Les virements, les empannages, l'envoi des spis, les 'bear away' ne font plus peur aux participants bien reconnaissables par leur casquette, softshell et polo GLCR. Ils sont tous rentrés avec un bagage plein d'impressions, de bons moments et d'expériences. Merci à tous les régatiers et leurs accompagnateurs, une petite centaine au total. Chacun a contribué à la réussite et au succès de notre 2^{ème} GLCR-Cup.

*Pour les chemises bleues et blanches
Serge Courtois*